

Information und Hygienekonzept für die Nutzung der Pfarrheime

Stand: April 2022

Herzlich Willkommen in unseren Pfarrheimen!

**Die meisten Corona-Schutzmaßnahmen sind aufgehoben worden.
Daher appellieren wir an Ihre Eigenverantwortung, sich an
allgemein empfohlene Verhaltensregeln zu halten:
Abstand, Hygiene und Maske tragen**

Corona-Empfehlungen für unsere Pfarrheime:

- 1) Beim Betreten der Pfarrheime die Hände desinfizieren.
- 2) Bei Veranstaltungen in den Pfarrheimen eine medizinische Maske oder FFP2-Maske tragen.
- 3) Wenn möglich, Abstand zu anderen Besuchern halten.
- 4) Bei Veranstaltungen regelmäßig lüften.
- 5) Reinigung des Geschirrs bei 60° im Geschirrspüler.
- 6) Desinfektion der Kontaktflächen nach der Veranstaltung.